



EN LOS ÁNGELES Y SUS DISTINTAS SEDES:

UCSC entregó una cena de Navidad a personas en situación de calle en el frontis de su edificio

La actividad obedece a la visión de la universidad, que apunta a entregar a sus estudiantes espacios más allá del aula en apoyo a los más necesitados.

Representantes de la Universidad Católica de la Santísima Concepción sede Los Ángeles, de la pastoral de la casa de estudios y de la Diócesis Santa María de Los Ángeles, participaron el pasado miércoles 11 de diciembre de la Cena de Navidad para personas en situación de calle organizada por la casa de estudios, a través de bonos de cooperación y fondos conseguidos a través de la pastoral, con el fin de plasmar la identidad católica de la institución en este tipo de acciones, que se realizan todo el año.

La directora de sede en Los Ángeles de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, Érica Acuña Jara, contó, en el marco de la tercera versión de la cena, que “esta actividad nace en el seno de nuestra pastoral, buscando vivir nuestra identidad católica, poniéndonos al servicio de las personas en situación de calle”.

AGRADECEN LA COLABORACIÓN PARA EL FINANCIAMIENTO DE LAS CENAS

“Esta es una iniciativa de la institución, en las distintas sedes de Chillán, Cañete, Concepción y Talcahuano, donde se hacen actividades similares con distintos públicos”.

Acuña Jara agradeció a “los

angelitos anónimos que nos ayudan. Además generamos bonos de cooperación para financiar una cena para un hermano en situación de calle”.

La directora de sede detalló que “el 90% se financia de esta manera y el resto a través de la pastoral de la universidad, que trabaja todo el año recaudando para tener recursos para esta actividad”.

ESPACIOS IMPULSADOS POR LA UCSC FUERA DEL AULA

El obispo de la Diócesis Santa María de Los Ángeles, Cristian Castro, declaró que la cena coordinada por la casa de estudios “es en homenaje a estos hermanos y en homenaje a la Navidad que estamos próximos a celebrar”.

“Esto es parte de la visión de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, que brinda espacios más allá del aula, para los más necesitados”, destacó Castro en conversación con diario La Tribuna.

CENA DE NAVIDAD PARA ENCONTRARSE CON DIOS

Castro dijo que “a raíz de la fiesta de Navidad, queremos compartir la cercanía de Dios con nosotros, que es la cercanía que nosotros tenemos que tener entre nosotros”. El director de la Pasto-



ral de la UCSC en Concepción, padre Víctor Álvarez se refirió a la relevancia de esta instancia.

El sacerdote recordó que “el espíritu de la Navidad es el espíritu del encuentro de Dios con nosotros. En todas las sedes de la universidad compartimos esta instancia, en especial con las personas que más lo necesitan”.

FUNCIONARIOS UCSC AL SERVICIO DE PERSONAS MÁS NECESITADAS

Álvarez mencionó que “durante todo el año tenemos muchos voluntariados donde compartimos con personas en situación de calle, no solamente en Navidad”. “El espíritu de la Universidad Católica de la Santísima Con-



cepción es formar profesionales integrales”, agregó.

El padre observó que el espíritu de la casa de estudios “se traspasa a través de las personas que trabajan con nosotros, tanto los docentes, así como el personal

administrativo y de servicio”.

“En estos días, el mismo rector se coloca un delantal para servir a los que más lo necesitan”, indicó el director de la Pastoral de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

